

90 médailles d'or pour les vins genevois

Concours 456 nectars ont participé
aux Sélections des vins de Genève. Palmarès

Les Sélections des vins de Genève, une manifestation qui récompense chaque année les meilleurs nectars du canton du bout du lac, ont dévoilé jeudi leur palmarès 2005. 90 médailles d'or ont été décernées sur 456 vins présentés, une participation record. Le Vignoble de la République et Canton de Genève obtient le plus grand nombre de distinctions, avec neuf médailles, suivi du Clos des Pins à Dardagny et du Domaine du Paradis à Satigny (respectivement sept et six médailles).

La Cave des Baillets à Russin décroche le Sanglier de bronze – un trophée qui couronne le vin ayant obtenu le plus grand nombre de points de tout le concours – avec sa Pine Sucrée 2002, un vin doux élevé en fûts de chêne. Le Domaine des Curiades à Lully se voit remettre le Prix de l'École hôtelière de Genève pour son Sauvignon 2004, et le Domaine de Miolan à Choulex le Prix de la presse pour son Velours Noir 2003, un assemblage de cépages rouges élevé en fûts de chêne.

Le concours est organisé selon les normes de l'Organisation internationale de la vigne et du vin et sous le patronage de l'Union suisse

des œnologues. Quelque 80 dégustateurs ont pris part à la manifestation.

Les Sélections sont aussi le grand rendez-vous annuel des différents partenaires de la viticulture genevoise et permettent de distinguer les vins appelés à participer à des concours internationaux. De ce côté-là, les nectars du canton se portent d'ailleurs fort bien. Le conseiller d'Etat Robert Cramer s'est plu à souligner leurs récentes performances. Les nectars de la République ont obtenu cinq médailles d'or aux Vinalies de Paris, soit le tiers des médailles d'or engrangées par la Suisse. Au concours Chardonnay du monde, ils ont reçu six distinctions dont deux médailles d'or. A celui de Bordeaux, c'est un vin de Genève – le Cabernet Sauvignon du Clos des Pins – qui a obtenu la meilleure cotation pour la Suisse. «En moyenne, sur cinq vins envoyés dans les concours internationaux, trois reviennent avec une récompense, a souligné Robert Cramer. Cela démontre bien que nos vins ont la capacité de rivaliser avec les meilleurs crus étrangers.» **P. B.**